

Yoshitake 通信

- 心を込めた建築を贈ります -

Yoshitake

- content -

- 01 令和2年度の入社式を行いました！
- 02 不動産部じょうしょう不動産がオープンしました！
- 03 H社様木造工場新築工事 地鎮祭-進捗状況-
- 04 M社オフィスリフォーム工事-竣工現場-
- 05 S保育園改修工事-竣工現場-
- 06 新しい社員が仲間入りしました！
- 07 編集後記

次回Vol.16(7月号)もお楽しみに！

1 令和2年度入社式を行いました！

桜が満開の季節になり、弊社にも3名の新入社員が入社致しました。彼らは、卒業式もお別れ会なく社会人デビューするという事で、窓全開で入社式を行わせていただきました。

巷の話題は、新型コロナウイルスに占領されていますね。予定していた行事やイベント新入社員研修セミナーなど、すべてが中止になりました。

大変な時期に入ってきた社員だからこそ、コロナに負けない強い子に育ててほしいものです。こんな時期だからこそ取り組める改革もあると、前向きに考えていきたいです。

一刻も早く、終息して平穏な日々が戻ることを祈ります。（代表取締役 吉田）



2 不動産部『じょうしょう不動産』オープン!



4年に一度の2月29日、吉武工務店の不動産事業部を独立させた新営業所である『じょうしょう不動産』が開店致しました。

じょうしょう不動産では、住宅や店舗、土地などの不動産をお探しのお客様に寄り添いあい、東大阪の地域に特化した『不動産の幸せな買い方』のご提案をコンセプトとして、購入されるあらゆる層の皆さまにベストなご提案をさせていただきます。

東大阪市玉串町東の場所に来店型店舗として、お客様がくつろぎながら不動産選びができる空間を作りました。小さな店舗ではございますが、この場所から一人でも多くの皆さまの夢が叶えられ、不動産を購入する幸せを感じていただけることを願っております。

オープン日の2月29日に店舗オープン内覧会を実施させていただきました。当日はお忙しい中、そして足元のお悪い中、じょうしょう不動産オープン内覧会にご参加いただいた方々、お祝いをいただいた方々、並びに応援メッセージ等いただいた方々、誠にありがとうございました。

また、お近くに来られた際には、お気軽にお越しいただければ大変嬉しく存じます。今後ともご愛顧のほどよろしくお願い申し上げます。(店長 昌島)

◆住所：東大阪市玉串町東3-2-24

◆☎：0800-777-2555

◆営業時間：9:00～18:00 / 定休日：火曜日・水曜日



3 大型木造工場新築工事の地鎮祭を行いました!

3月16日の大安の日。H社様の新工場新築工事の地鎮祭を行いました。設営中は、雨模様で心配しておりましたが、開始前には曇りもなくなり、良い天気になりました。式典中、強風が吹くハプニングもありましたが無事、終わることができました。

また今回、弊社にとっても初めての試みである『木造』での工場新築工事を行います。初めての木造工場の新築工事になりますが、竣工、お引渡しまで無事故無災害で工事を終わることができるよう、社員一同取り組んで参ります!

今後の工事の進捗状況についても、ブログにて紹介していきたいと思っておりますので、どうぞ宜しくお願い致します。(工事部 東山)



4 M社オフィスリフォーム工事が竣工しました！

M社オフィス改修工事が、遂に竣工しました！1月の着工から約3ヶ月間かかりました。

今回のお施主様の要望は、なんといっても断熱性能の向上でした。そのため既存の床の上に断熱材を敷き詰め、その上に床を作りました。窓に関しても、既存の窓の内側にもう一つ窓を設ける事で窓と窓の間に空気層ができ、断熱効果を高めました。事務スペース全域を3つの工区に分けて工事したのですが、1つ目の工区が完成すると断熱効果の変化が体感で分かるほどでした。

また、食堂の一角に和室も作らせていただきました。その壁は、自然素材であるシラスの塗り壁仕上げとしました。雰囲気を変えるため濃い色を採用し、腰壁は杉の羽目板、畳は琉球風の縁なし畳を敷きました。

お施主様にも断熱や和室に関して、満足しているという言葉をいただく事ができ頑張ってきて良かったと心から思いました。和室の畳や、事務室の一部の壁にお施主様の会社のカラーを取り入れたのですが、それも満足していただき本当によかったです。3ヶ月という長い間工事させていただき本当にありがとうございました。

(工事部 東山)



5 S保育園改修工事が竣工しました！

S保育園改修工事が無事に引き渡しが終わりました。

この現場は1月17日から工事を着工し、3月17日に引渡しという工期でした。今まで100㎡以下の保育園は、いくつも工事をおこなってきましたが、200㎡以下の保育園改修は初めてで、とにかく詰めた工程を心掛け工事を進めました。最初のダッシュのおかげで、最後まで順調に進むことが出来ました。

内部の仕上げはナチュラルな木目柄を基調としたデザインで温かみのある空間になり、園児たちの笑顔が想像できます。

現場の前の通りは、東に進めば奈良公園へ行くことができるメインストリートであり、工事着手時には外国の観光の方が多かったのですが、コロナウイルスの影響で徐々に観光客の数が減っていくのを感じました。まだまだ終息の見通しが立っていませんが、マスクの着用やうがい手洗いの励行をしていきましょう！（工事部 山岸）



4名の新しい社員が仲間入りしました！



2月に中途社員が1名、4月に新卒社員が3名入社致しました！パート社員も含めると、総勢17名になりました。入社式では緊張感が漂っておりましたが、入社後の抱負を胸を張って述べている姿を見ることができ安心しました。数年前までは考えられないくらい、若手社員が毎年増えています。まだまだパワーアップしていきますので、皆様には見守っていただければと思います。

山根くん、網くん、市岡さん、左近くん、入社おめでとう！これからよろしくね！！（営業部 久保）

やまね けんた

施工部 **山根 健太** (29)



- ♥ 出身 奈良県
- ♥ 趣味 登山、スノーボード
- ♥ 抱負

始めて就く職業なので、早く一人力の戦力になれる様頑張りたいと思います。私はバカがつく程まじめで熱意が強く、元気でパワーが取り柄です。自衛隊を自己都合退職しこれから新たな道に踏み出します。歳こそとりましたが、心は18歳入隊の頃を思い出し、従順に毎日1つでも多くの知識を学び、技能を身につけて一人力となれる様、また元気にテンションあげていける様に頑張りたいと思います。

あみ まさき

工事部 **網 真貴** (22)



- ♥ 出身 和歌山県
- ♥ 趣味 美術館・建物見学、持久走
- ♥ 抱負

これから一人の社会人として自身の役割を担い、社会に貢献できるように頑張りたいと思います。恐らく今の私ではまだまだ貢献できることは少ないと思いますが、これまでの16年間の学生生活で学んだこの知識を新しい環境の中で工夫し、考え、様々な知恵を振り絞りたいです。また、私はこれから更に、学生という立場から抜け出し、社会人として成長していきたいと考えています。

いちおか まな

営業・設計部 **市岡 真奈** (20)



- ♥ 出身 福井県
- ♥ 趣味 パン作り、カメラ、散歩
時間があるときに生地をこねています！笑
- ♥ 抱負

私は、今年の抱負として『蓄』の文字を選びました。社会人一年目はたくさんの方の事を先輩たちから吸収して、蓄えていけたらと思っています。そして少しでも早く先輩たちの手助けをできるようになり、お客様の笑顔を見れるようになりたいです。

取柄と言ったらよく笑うくらいしかありませんが、精一杯頑張っていきます！これからどうぞ宜しくお願い致します。

ひだり りょうすけ

工事部 **左近 凌輔** (20)



- ♥ 出身 京都府
- ♥ 趣味 体を動かすこと
- ♥ 抱負

社会人一年目なので、大きい声で挨拶をする、遅刻をしないなどマナーを守り、現場で働いている先輩方の後ろを見て、沢山の知識や技術を吸収し、自分のものにしていきたいです。また、分からないことがあったら、積極的に質問をし、自分自身が早く成長をして、会社の役に立てるようになりたいです。

編集後記

皆さんお久しぶりです。Yoshitake通信の編集を担当しております、営業部の久保です。最近はお話する機会が減っていたので、今回は編集後記を入れました。

現在、世界的に新型コロナウイルスの拡大に伴い、皆様大変な時期だと思えます。弊社でも現場や社内等の感染対策基本方針を決定し、それに基づいて通常通り営業をしております。先行きの見えない不安もありますが、今自分自身でできることは何なのかをしっかりと考え、行動していきたいと思えます。（営業部 久保）

株式会社吉武工務店

〒579-8064

大阪府東大阪市池島町1-6-52

TEL: 0120-072-985 / FAX: 072-985-5353

MAIL: info@yoshitake.ne.jp / HP: http://www.yoshitake.ne.jp/

会社HP



Facebook



Yoshitake
心こめた建築を贈ります